

TRAS EL AVAL A LA REINGENIERÍA ADMINISTRATIVA

## No habrá presión para establecer el gabinete, dice Horacio Duarte

El coordinador del equipo de transición aseguró que Delfina Gómez analiza la integración de su gabinete legal y ampliado



GERARDO GARCÍA

En la presentación del libro "Crónica de la derrota anunciada", que analiza el proceso reciente donde resultó electa Delfina Gómez Álvarez, quien fuera su coordinador de campaña, Horacio Duarte Olivares, explicó que la sustitución tiene que ir en la línea de cambiar el régimen y no sólo cambiar la élite, porque si no ocurre eso, la nueva clase política en términos culturales sería una derrota.

"Creo que no merecen los ciudadanos que apostaron por una ▲ Horacio Duarte asistió a la presentación del libro "Crónica de la derrota anunciada" en la FILEM. Foto Emilio Varela

opción política una derrota tan cantada, creo que esas son algunas de las cosas que se irán viendo, creo que no es nada sencillo de romper inercias, prácticas, lógicas a más que además estábamos acostumbrados", aseveró.

El morenista destacó que el gobierno que arranca el 16 de septiembre, no se puede gobernar con los mismos códigos y reglas, sino que tiene que modificarse.

Recalcó que la entidad mexiquense no es dos municipios o regiones, en referencia al grupo Atlacomulco o el grupo Texcoco.

"Me parece un acto injusto, siendo como un acto de gobierno y creo que el Estado de México, la inclusión democrática de los ciudadanos va en contra de esa soberbia y creo que el triunfo de la maestra con sencillez y humildad manda el mensaje que la gente en el Estado de México no quiere que se mantenga ese tipo de régimen y peor, que se sustituya", aseveró.

Por ello retomó que se tiene que entender que la entidad es casi un país con muchas regiones consolidadas con clases políticas locales y prácticas políticas, cultura, gastronomía y clima y el reto de Gómez Álvarez y el equipo que la acompañe, será integrar las regiones y romper la falsa discusión maniquea de un grupo Atlacomulco o Texcoco.

También refirió que para los que por primera vez están en gobierno, no es sencillo ser oposición a ser gobierno y viceversa, y en eso adelantó que habrá una serie de mezclas, pues algunos se quedarán y embarcarán en el nuevo régimen siendo del anterior y otros que están en el nuevo régimen, no encontrarán espejo y se regresarán a ser opositores.

Duarte Olivares expresó además que Delfina Gómez es una candidata que logra salirse del político tradicional y conectar con el ciudadano una figura que no es tradicional, por su forma de hablar, de vestir, que refiere una reunión de un tema, que a la gente le genera empatía, lo que marcará su estilo personal de gobernar, que será de mucho territorio, con predilección a temas sociales.

Finamente, retomó que Gómez Álvarez, es la segunda morenista más votada en una elección en el país después del presidente Andrés Manuel López Obrador, lo que le permitirá estar vigente para el proceso de 2030, por encima de figuras de izquierda como Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Ebrard Casaubón o Miguel Ángel Mancera Espinoza.

## Sin presiones

Tras avalar la reforma a la Ley Orgánica de la Administración Pública estatal que prevé pasar de 16 a 18 secretarías o dependencias, ahora la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, podrá definir a su gabinete legal y ampliado, aunque sin ninguna presión de grupos u actores.

Así lo precisó Horacio Duarte Olivares, coordinador del equipo de transición, quien destacó la apertura y diálogo que se tendrá con las demás fuerzas políticas luego de lograr que pasara la primera reforma del nuevo sexenio de la alternancia.

En entrevista con los medios

de comunicación, Duarte Olivares, resaltó que Gómez Álvarez revisa de manera cuidadosa la designación de su gabinete, el cual cumplirá la paridad de género, así como que sea útil para la entidad mexiquense.

Ratificó que la gobernadora electa no se dejará presionar por nada y por nadie, por lo que en el caso de él ha hecho el llamado para cuidarla y respetar que ejerza sus atribuciones políticas, legales y constitucionales.

"Ya con la definición de secretarías, dependencias, la maestra ya tiene todas las herramientas para tomar la decisión que le corresponde para nombrar a su gabinete, creo que la maestra lo ha estado revisando de manera cuidadosa, de manera equilibrada, de manera prudente, sin dejarse presionar por nada y nadie", declaró.

Destacó que tras avalarse la Ley Orgánica de la Administración Pública estatal se abre una etapa plural para el Estado de México, con acuerdo y diálogos tras reconocer a los demás grupos parlamentarios de respaldar la nueva normatividad.

Manifestó estar contento porque con la nueva ley, se hace un rediseño con l6 secretarías y dos dependencias más, con la Consejería Jurídica y la Oficialía Mayor. Con lo cual, afirmó, que se tendrán los mecanismos de tener un gobierno con visión social y de combate a la corrupción.